

Mittelschule: Freier Mittag

Für Schülerinnen und Schüler gibt es an den Tagen mit Nachmittagsunterricht den „freien Mittag“.

Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler nach Schulschluss in den Veldener Geschäften Essen kaufen oder ihr mitgebrachtes Essen verzehren können. Dazu steht ihnen im Erdgeschoss der Schule ein Raum zur Verfügung.

Die Verantwortung tragen die Eltern. Es dürfen sich nur Kinder in diesem Bereich aufhalten, deren Eltern zugestimmt haben.

Bitte füllen Sie das ► [Formular "Teilnahme Freier Mittag"](#) aus und geben Sie es bei der Klassenleitung ab.

Kinder, deren Eltern nicht zustimmen, unterstehen der Aufsicht der Lehrer während der Mittagszeit in einem gesonderten Aufsichtszimmer.